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ATA da trigésima sétima (37a.) se~

são da Com1ss~o Nacional de Ener-

gla Nuclear, realizada a dezessete

(17) de julho de mil novecentos e

cinquenta e oito (1958).

Senhor Eugene R. Black, Presidente do "Internatlonal Bank for Recons-

daquele banco no projeto de instalação de uma central nuclear de gr~

ser idéia da Comissão fazer uma proposta de âmbito internacional nos

moldes do Projeto ENSI, tendo esta Comissão para isto enviado à Roma,

naquela ocasião, o Ministro OCTAVIO DIAS CARNEIRO e o Professor Jonas

Correa dos Santos a fim de participarem dos trabalhos do referido Pro

jeto. Continuando o Senhor Presidente disse que pretende tão logo os

relatórios do Ministro OCTAVIO DIAS CARNEIRO e Jonas Correa dos San-

Aos dezessete (17) dias do mês de julho de

mil novecentos e clnquenta e oito (1958), nesta Capital, à Avenida Ma

rechal Câmara, trezentos e cinquenta (350), sétimo (79) andar, sob a

Presid~ncia do Senhor Almirante OCTACILIO CUNHA, Presidente da Comis

são, e com a presença do Professor FRANCISCO HUMBERTO MAFFEI, Profes

sor BERNARDO GEISEL, Ministro OCTAVIO DIAS CARNEIRO e eu Maria Alba

de Queiroz, Secretária, realizou-se a trigésima sétima (37a.) sessão

da Comissão Nac~nal de Energia Nuclear. No expediente foi dado conhe

cimento aos demais membros da Comissão da carta que será remetida ao

declarou

participaçãotruction and De~lopment em Washington, U.S.A. sabre a

de porte no Brasil. Usando da palavra o Senhor Presidente
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tos referente ao assunto sejam apresentados a esta Comissão, fazer uma

reunião com a presença de ambos e para qual convidar-se-ia o Conselho

de Aguas e Energia. Nessa ocasião convidaria o Professor Jonas Correa

dos Santos e o Ministro OCTAVIO DIAS CARNEIRO para fazerem um relató-
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apreciação da Comissão o processo 721158 - referente à carta enviada

pelo Senhor Sterling Cole - Diretor Geral da Agência Internacional,na

qual focaliza o problema de energia em nosso país e prop~e utilizar

mos a Agência para fazer um estudo nêsse sentido. Ficou decidido o

Senhor Presidente responder dizendo ser pensamento da Comissão fazer

um projeto nos moldes do Projeto ENSI da Itália aceitando a colabora

ção da Agência no mesmo. Nada mais havendo a tratar o Senhor Presiden

te agradeceu a presença de todos e deq por encerrada a sessão. Do que

para constar, lavrei esta ata que vai assinada pelo Senhor Presidente

relatório sôbre a questão. Usou da palavra o Ministro OCTAVIO DIAS

CARNEIRO dando idéia para ser também convidado o Doutor John Cotrim

que está muito a par do assunto relacionado com usinas. A seguir o

Senhor Presidente deu também conhecimento à Comlss!o da assinatura do

aditamento ao acôrdo, de cooperação de 3/8/1955 (treis de oito de mil

novecentos e cinquenta e clnco), para o aumento para a quota de urâ 

010. ~assando à ordem do dia, primeiramente foi discutido o projeto

de ac8rdo entre a República dos Estados Unidos do Brasil e o Govêrno

da República Italiana para o uso pacífico da energia nuclear. Estudado

pelos Senhores membros o referido projeto de acôrdo, detalhadamente,

em todos os seus artigos e foram feitas várias alterações verificadas

necessárias nos artigos quinto (V) sétimo (VII) e nono (IX),sendo que

nêste último foi acrescentado um (1) trecho a fim de que se tornasse

mais claro. Te~nado êsse estudo, foi aprovado o referido projeto de

ac6rdo e deliberado enviar cópia ao Estado Maior das F6rças Armadas,

ao Conselho de Segurança Nacional à Comissão Parlamentar de Inquérito
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da Câmara Federa~, e bem assim à Itália. A seguir, foi submetido ,
a
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-
e~por mim subscrita.

Ata da 37a. sessão da Comissão Nacional de Ene~ia Nuclear, realizada

i a 17 de julho de 1958.
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